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Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas e trinta minutos, 1 

na sala de reuniões da SEMARH, Praça dos Girassóis, reuniu-se, ordinariamente, os membros 2 

do CBHLP para apreciação da seguinte pauta: 1 – Leitura e aprovação da Ata da Assembléia 3 

anterior; 2 – Relatório do Grupo de trabalho da Sub-bacia hidrográfica do Ribeirão Taquaruçu 4 

Grande; 3 – Deliberação da Entidade Delegatória (Instituição de Apoio) CI Lago; 4 – Plano 5 

de Trabalho para 2020; 5 – Outros assuntos/Informes gerais.  Iniciando as atividades, os 6 

membros puderam degustar de um lanche trazido pelos próprios membros. O vice-presidente 7 

Eduardo Benvindo cumprimentou a todos os presentes, e informou sobre a impossibilidade de 8 

participação do Presidente Davis na reunião. Em seguida o vice-presidente convidou Roselice 9 

pra cumprir a função de secretariado nessa reunião. Informou a necessidade de iniciar a 10 

reunião, devido já ter 1/3 dos membros presentes, quórum suficiente pra abertura da reunião. 11 

Sobre o Ponto 1 - O presidente justificou que as Minutas das Atas das últimas reuniões 12 

anteriores serão enviadas aos e-mails de todos, e caso não havendo quaisquer contribuições as 13 

atas serão aprovadas e assinadas pelos membros. Ponto 2 – Em se tratando do Relatório do 14 

GT a Sra. Libânia fez uma contextualização do trabalho de campo realizado e sugere de criar 15 

um Subcomitê da Sub-bacia Hidrográfica do Taquaruçu Grande. Os demais membros 16 

sugeriram ser muito mais conveniente criar uma Câmara Técnica. Lucy da BRK Ambiental 17 

apóia a ideia e reafirma que a empresa BRK Ambiental já esta coletando água do lago para 18 

abastecimento da Capital. A Sra. Gorett Cordeiro ressalta que os problemas da Bacia do Lago 19 

precisam trazer as demandas para o Comitê, não havendo necessariamente criar subcomitês 20 

que trabalharão momentaneamente a solução de um problema. Libânia destacou  que os 21 

mesmos problemas do Taquaruçu Grande, são apontados em todos os estudos analisados, isso 22 

decorrente de a partir de 2002 até o presente momento, sem possíveis soluções por parte da 23 

empresa responsável. Itamar propôs sobre o PSA de buscar a regulamentação da base legal – 24 

informar ao FTCBH. A partir de então foi sugerido os nomes a seguir pra fazerem parte da 25 

Câmara Técnica: Conselho de Biologia, Academia, AMBTO, RURALTINS, ONG Água 26 

Doce, ECOTERRA, BRK Ambiental, Fazenda São Paulo, Seduc. No item 3 – O Vice-27 

presidente Eduardo Benvindo abordou sobre a necessidade de escolha urgente da Entidade 28 

Delegatória como Instituição de Apoio para dirimir sobre o recurso financeiro de suporte aos 29 

comitês. Foi lembrado que o recurso diminuiu de 1 e 1/2 milhão pra 1 milhão em 2014, e que 30 

esse recurso esta em orçamento nos cofres públicos do Estado. Itamar esclareceu que o 31 

Estado/SEMARH não repassou o recurso no ano de 2019, tanto pra suporte aos CBH como 32 

pra antiga empresa delegatária – Instituto Ecológica, esta pra continuidade do Projeto Olhos 33 

d’água e  replantio das mudas nas áreas de revegetação da sub-bacia, tendo o prejuízo de 34 

milhares de mudas que se perderam por descontinuidade da ação. Sendo um dos fatores dado 35 

como prioridade ao Estado foi de destinar parte do recurso para o Fundo de construção de 36 

estradas e rodovias. A Sra. Maria Gorete Cordeiro perguntou se a Entidade Delegatária como 37 

Instituição de apoio – CI Lago, que ora se propõe a administrar esse recurso será a 38 

coordenadora dos 5 comitês já existentes e mais um que está sendo criado? Senhor Itamar 39 

explicou que sim e que o valor de 1 milhão de reais será para os 5 CBH, sendo 200 mil pra 40 

cada um. Itamar respondeu que sim, lembrando que o contrato de uma empresa delegatária 41 

viabiliza desburocratizar o trabalho dos CBHs, dando como exemplo sobre o deslocamento 42 

pra trabalho de suporte as ações nos municípios. Sendo que por unanimidade o CI Lago foi 43 
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aprovado como a Entidade Delegatária - Instituição de Apoio de suporte aos comitês do 44 

Tocantins. Sobre o Plano de Trabalho para 2020, foram sugeridas alimentação e divulgação 45 

dos trabalhos do comitê nas redes sociais.  O vice presidente Eduardo comentou que foi feito 46 

um estudo pelos membros do CI Lago, que analisaram todos os PBA da UHE Lajeado, onde 47 

esta sendo construído um produto que dará visibilidade a toda a situação atual do lago. 48 

Informou ainda, que a Diretoria do CI Lago é composta pelo Prefeito de Porto Nacional – 49 

Joaquim Maia como Presidente, o Prefeito de Tocantinia - Silvino como Vice-presidente e 50 

para Secretária a Prefeita de Brejinho de Nazaré – Miyuki. E que na próxima reunião do CI 51 

Lago, será apresentado a todos os prefeitos o produto ora elaborado. 4 - Cassius se propôs a 52 

resgatar estudos sobre a regularização fundiária da área do lago para auxiliar. Onde sugeriu 53 

buscar apoio da Assembléia Legislativa e Câmara Federal como aliados em se tratando do 54 

Fundo de Recursos Hídricos e Fundo para Construção de Estradas. Em seguida foi proposto 55 

também escolher as prováveis datas do calendário anual das reuniões do comitê para 2020, 56 

sendo: 18 de fevereiro, 12 de maio, 25 de agosto e 17 de novembro, primordialmente as 57 

terças-feiras, no período matutino, condizente com o horário de expediente do Estado. 58 

Lembrando que estas datas poderão sofrer alterações. Itamar informou que foi solicitado ao 59 

Naturatins que dê suporte a Bacia do Tocantins em se tratando da Educação Ambiental e do 60 

abastecimento de água. Seguindo, foi aberta a palavra livre, após as explanações, o vice-61 

presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. E não havendo mais 62 

nada a tratar, encerrou-se esta às dezessete horas e dez minutos, e eu Roselice Ferreira Silva, 63 

secretária “AD HOC”, lavrei a presente ATA que após aprovada pela plenária segue assinada 64 

por mim e pelo Presidente, acompanhada da lista de presença. 65 

 66 

Eduardo Benvindo 67 

Vice Presidente 68 

 69 


